

Ein Erfolg für die Verbands-Annalen

Drei Saarbrücker Paare holen bei den süddeutschen Meisterschaften drei Medaillen.

SAARBRÜCKEN (om) „Dieser Erfolg ist in den Annalen des saarländischen Tanzsports einmalig“, freute sich Michael Karst, Präsident des Landesverbandes für Tanzsport. Bei den süddeutschen Meisterschaften über zehn Tänze in Heilbronn landeten seine Kinder Alexander und Lisa Maria Karst von Schwarz-Gold Casino Saarbrücken sowie Artemi Fursov und Anastasia Huber von Fortuna Saarbrücken einen Doppelsieg bei den Aktiven. Die Saarbrücker Paare haben sich für die deutschen Meisterschaften am 27. April in Klein Nordende qualifiziert.

Die Geschwister Karst entschieden alle zehn Tänze für sich. Sie erhielten 40 von 50 möglichen Bestnoten. Am Start waren 13 Paare aus Baden-Württemberg, Bayern, Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland. Schon in den Standardtänzen hatten die beiden Saarbrücker Paare keine Zweifel daran gelassen, dass der Weg zum Sieg nur über sie führen würde. Während die Geschwister Karst ihre Führungsposition nach der Standardsektion mit Platz



Alexander und Lisa Maria Karst sind südwestdeutsche Meister.

FOTO: MORGUET

eins in allen Lateintänzen ausbauen, verteidigten Fursov und Huber ihren zweiten Platz.

Freude gab es auch im Turnier der Jugend (16 bis 18 Jahre). Andrej Ten und Teodora Elena Banciu von Saar 05 Saarbrücken Tanzsport landeten auf Platz drei. Nach den fünf

Standardtänzen lag das Paar auf Platz vier, spielte anschließend seine Stärken in den lateinamerikanischen Tänzen aus und verbesserte sich auf Rang drei. Der Sieg ging an Christian Holweg und Pauline Staiher aus Nürnberg vor William Lauth und Julia Maria Scherer aus Landau.